

Pierre CAYOL. Peintre



Artiste & Transcendance

Né à Salon-de-Provence en 1939, Pierre Cayol vit et travaille à Tavel dans le Gard.

Études artistiques aux Arts Décoratifs de Grenoble et à l'académie Julian à Paris.

Cayol expose en France et à l'étranger depuis 1965. Dernière exposition importante au Musée Chabaud à Graveson en 2023 et réalisation d'une grande peinture murale dans la Chapelle de Manissy à Tavel en 2024, intitulée « Murmure de lumière ».

Son goût pour la gravure l'amène à accompagner des amis poètes dans des livres d'artiste dont des Natifs du Sud-ouest américain, car depuis 1981, Pierre Cayol fait de longs séjours chez les Apaches, les Hopis, Les Navajos et les Pueblos et s'imprègne de leur culture.

En relation avec le thème « Artiste et transcendance ».

Il se trouve que je suis chrétien, mais il se trouve aussi que lorsque je séjourne chez les Natifs du Sud-ouest américain, je crois à ce qu'ils croient. Comment imaginer que les paysages tels Le Grand Canyon ou Monument Valley se soient faits tout à fait tout seuls ?

Le poète Marc Alyn dit mieux que je ne saurais le faire le lien qui existe entre mon travail et le thème « Artiste et transcendance ».

*L'espace selon Pierre Cayol,
La couleur selon Pierre Cayol
La courbe dont naît le ciel,
Le labyrinthe du règne végétal,
Le dedans issu d'une expérience tragique du dehors,
Les plans multiples pareils à l'enchevêtrement de notre destinée,
Tout un univers qui nous ressemble, nous envisage sans cesser de nous dévisager,
Un cosmos pour tous les voyages de l'âme.*
Marc Alyn